
! ! ! !本报讯 （记者 王志灵）!"#
全明星赛昨天结束，北区明星队以
$%&比 $%'险胜南区明星队，北区

得分最多的丁彦雨航获得最有价
值球员称号，他昨天砍下了 ($分。

上海选手弗雷戴特在明星对

抗赛中拿下了全场最高的 )*分。
另两名上海选手亚布塞莱和刘晓
宇分别得了 *+分和 %分。亚布塞

莱是因易建联受伤替补进南区明
星队的。有三名选手入选全明星
赛，在上海队历史上也是第一次。

在全明星赛的三分球比赛
中，上海外援弗雷戴特以 **分的
优异成绩夺得冠军，平了这一项目
六年来的最好成绩。预赛第一名的
山西选手原帅昨天在决赛中仅获

得 ,'分，获得亚军。浙江广厦选手
孙铭徽和新疆队的王子瑞分别夺
得扣篮赛和技巧赛的冠军。
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明星对抗 北方获胜
弗神砍下全场最高 !"分

! ! ! !南北明星对抗赛是 !"#全明
星周末的重头戏，但昨晚的比赛，
虽然双方打到最后一分钟才分出
胜负，但整场比赛更像是明星们的
投篮练习，看不出任何对抗的“火
药味”。
从比赛的第一分钟起，双方队

员基本上没有防守，任凭对方在三
分线外施射，篮下空档也相当大，
高个球员在篮下都可以轻松接到
球扣篮。

都说明星赛的目的就是让大
家开心，但这样没有任何对抗的比
赛，能让球迷看得开心吗？除了持
球队员外，场上其他球员都在场上
“散步”，上半场除了新疆外援布拉
切和上海外援亚布塞莱，几乎没有
球员在场上有明显的防守动作。面
对进攻时，防守方的唯一的目的是
让对方将球投进，这样的球，还有
什么看头！

明星赛是娱乐，是表演，这没
有错。但表演也要逼真一点啊。篮
球的特点是有攻也有防，没有防
守，那比赛看上去就太假了。没有
速度、没有力量的对抗，篮球赛就
没有了篮球的味道。

)*个扣篮、%)个三分球，这数
据看上去很热闹，但为什么比赛看
上去不好看？原因就在双方球员
在场上松松垮垮，毫无激情，也没
有精彩的配合，只有个人进球表演
而已。

如果全明星赛只是球迷和球
星的见面会，那就罢了；既然叫
南北明星赛，那就得赛出点样
子！虽然 !"# 明星赛历来是这
样，那比赛的组织者能否动点脑
筋让比赛变得更激烈、更好看一
点呢？

从球员的角度和明星队的教
练角度来说，谁也不想把比赛变成
真正的对抗。联赛一周两到三赛已
经很累，明星们怕受伤、教练们也
怕球员受伤，这就让参加明星赛的
球星们失去了在场上拼争的动力。
或许，明星赛要变得更好看，

在南北明星队的教练之上，应该设
个总导演，要有一个更权威的人来
对参赛明星提出一些最低要求，增
加身体对抗。比如规定双方教练必
须将场上不积极防守的队员换下，
等等。如果将来的明星赛还是像现
在这样一看就是假打，那本来就没
有特别突出明星的 !"# 明星赛，
还有举办的必要吗？

本报记者 王志灵

场上球星就像在练习投篮
无对抗无速度让 #$%明星赛变了味

! ! ! !扫一扫添

加新民体育微

信公众账号

! ! ! !本报讯（记者 李京红）全国男
排联赛八强赛，上海男排昨天主场
)比 -大胜河南队。北京队和上海
男排提前四轮进入四强。
昨天，上海男排在家乡父老面

前奉献了一场精彩的比赛。第二局
是双方争夺比较激烈的一局，上海
男排在 .比 *领先后，略有松懈，河
南队一度追成 &比 $$。好在上海男
排两名外援孔蒂、格罗泽毫不手软，
屡屡强攻得手，这才拉开了比分。

本场比赛，孔蒂得到全场最高
的 $%分，格罗泽得到 $)分。
八强赛剩下最后三轮。目前北

京队积 ))分排在首位，上海男排积
*&分居次席，八一队 $'分排在第
三位，四川队积 $+分排在第四位。
北京队和上海队提前四轮锁定四强
席位。

又讯（记者 李京红）缺兵少将
的上海女排日前客场 $比 )不敌四
川队，失去了进入四强的最好机会。
八强赛还剩下最后三轮，前四名的
争夺依然激烈。

上海女排本赛季伤情不断，先
是在副攻位置连折两将。在进入八
强的关键比赛中，主攻手海伦娜跟
腱断裂，使上海女排雪上加霜。

全国排球联赛八强争夺

上海男排喜女排忧
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! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天，第
)-届恒源祥杯全国业余围棋锦标
赛在北京战罢七轮，赛程过半。新民
清一队三名队员第七轮全部获胜，
在团体积分榜上暂列第一位。

前六轮比赛，新民清一队的
胡煜清、王琛、赵炎发挥出色，均

以 / 胜 $ 败名列前茅。昨天上午
第七轮，胡煜清战胜遵义方若曦、
王琛击败金华陶汉文、赵炎战胜
辽沈董堃。值得一提的是，首次代
表上海参赛的赵炎 + 段在首战失
利后及时调整状态，已取得六连
胜的佳绩。

本届大赛战罢七轮后，北京白
宝祥以 '战全胜暂列个人榜首。新
民胡煜清、王琛、赵炎等 $*名选手
均以 +胜 $负的战绩，紧随其后。
今天进行第八轮和第九轮。本

届大赛将进行十三轮大战，于本月
$$日决出个人和团体十强。

恒源祥杯全国围棋赛赛程过半

新民清一队一马当先

先前风光无限
时下满目疮痍
巴西奥运主赛场一片破败
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! ! ! !去年夏天，巴西奥运会的
盛大景象似乎还在眼前。然而仅
仅过了四个月，巴西奥运主赛场
马拉卡纳体育场却已是满目疮
痍。奥运遗产维护问题再次引
发关注。

今年一月初，巴西记者到访
马拉卡纳，把体育场内外详细探
察了一遍，描述的画面让人悲
伤：“破碎的玻璃到处都是，出口
大门关不上。体育场里至少 '---

个座椅被卸了，一部分座椅杂乱
地堆在角落里。球场内草坪没人
打理，很多地方草已干枯，露出
土色。体育场内许多办公室房间
充斥着霉味，墙上不仅都是洞，
电线还随处裸露在外面。”
奥运会结束之后，马拉卡纳

体育场就没有举办太多的大型比
赛，最近一次是在当地时间 *-$+

年 $*月 *.日，巴西球星济科举
办的一个全明星赛，当时现场来
了将近 +万观众。而在比赛现场，

人们就已经发现体育场的衰败。
问题出在哪里？掌管这座体

育场的，是一家名叫马拉卡纳
0#的公司，它指责是里约奥组
委在奥运会后撒手不管，把体育
场整成烂摊子。虽然里约奥组委
声称 $- 月 )- 日就把体育场完
全移交给了马拉卡纳 0# 公司，
但该公司称奥组委根本就没遵
守他们之间签署的使用协议，才
导致移交到他们手里的，已经是
破烂不堪的马拉卡纳体育场。

奥运场馆在赛事结束后的
有效处置或继续利用，确实是一
项大问题。太多的场馆闲置使奥
运遗产并未得到良好维护。历届
奥运会，对奥运场馆利用较好
的，是伦敦奥运会和索契冬奥
会，它们针对每个奥运场馆，早
就做好实际灵活的赛后用途安
排，有可拆卸的就拆了卖材料，
更多的是因地制宜挪做他用。

本报记者 厉苒苒

! 南方队球员弗雷戴特

#中$在比赛中上篮
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